

DE ROUBAIX-TOURCOING

Faut-il rétablir l'ambassade près du Vatican

Que faut-il penser de la reprise des relations diplomatiques avec le Vatican ? Le Gouvernement, en déposant le projet de loi qui rétablit l'ambassade de France près du Pape, pose la question devant le Parlement, qui décidera.

LA GREVE DU TEXTILE dans la Région Roubaissienne

Les ouvriers sont bien décidés à tenir jusqu'au bout

La situation créée par la grève de 60.000 ouvriers du textile roubaissien ne s'est guère modifiée hier. A dix heures, les grévistes se sont à nouveau réunis aux locaux des Bourses du Travail.

A LA CHAMBRE Un grand débat sur la politique du pain

C'est en vain que les Socialistes ont plaidé la cause du pain moins cher

Paris, 12 mars. — La séance est ouverte à 15 h. 30 sous la présidence de M. ARAGO devant un petit nombre de députés.

La Grève des Mineurs

Le chômage est général dans toutes les concessions du Nord et du Pas-de-Calais

Nœux, 12 mars. — La grève continue sans le moindre incident dans le Pas-de-Calais. Toutes les concessions du Nord sont également en chômage depuis vendredi matin.

Les Habitations à bon marché et la Crise du Logement

Le projet de loi de M. BOUTIN

Paris, 12 mars. — La séance est ouverte à 15 h. 05 sous la présidence de M. BOUDENOT.

Une réponse aux patrons

Voilà, d'autre part, le texte d'une affiche qui sera apposée ce matin en ville :

UNE REPONSE AUX PATRONS

Ce n'est pas grâce aux patrons du Textile que la Commission officielle va être enfin constituée.

Presses-mano à la tribune

La Chambre vote à la presque unanimité à mains levées la discussion des interpellations.

La Crise des Verreries à Aniche

FAUTE DE COMBUSTIBLE, LES VERRERIES VONT-ELLES ETRE OBLIGÉES D'ETRENDRE LEURS FEUX ?

Les verreries d'Aniche se trouvent en ce moment dans une situation particulièrement grave : par suite du manque de charbon, la verrerie Dupouquier, dite Verrerie St-Martin, vient de cesser sa fabrication.

Le Préfet propose la reprise du travail

M. Naudin, accompagné de l'inspecteur-divisionnaire de Roubaix, s'est rendu hier soir à Cambrai, où il avait convoqué les délégués des Syndicats patronaux et ouvriers du textile.

Ardenne interruption

Ce n'est pas sans peine que l'orateur socialiste arrive à se faire entendre car ses thèses consistent à menacer le pays de troubles sociaux si le projet du Ministère de l'Agriculture n'est pas adopté.

Un ordre du jour socialiste

La clôture est prononcée. Trois ordres du jour sont en présence, dont deux font confiance au Gouvernement.

Restrictions Trains supprimés

C'est à partir du lundi 15 courant, à 0 h. 01 (mit du 14 au 15), que commenceront à être appliquées les restrictions relatives au chemin de fer.

LA REPARTITION DES ARRIVAGES D'ALLEMAGNE

A la suite de vœux émis par les Agriculteurs du Cambrésis, et remis par M. Paul Bersez, sénateur du Nord, celui-ci vient d'être avisé officiellement par M. Andréux, sous-préfet de Cambrai, que la Commission de Wiesbaden fait connaître qu'il vient d'être affecté au département du Nord, le nombre ci-dessous d'animaux provenant d'Allemagne :

Le Bétail pour le Nord

148 étalons, 14.000 juments, 35.000 vaches et taureaux, 45.000 moutons, 5.000 chèvres.

Contre le gaspillage

M. CHAUSSY réclame des mesures contre ceux qui ne mangent pas leur pain. Il ajoute que l'impôt sur le capital pourrait payer le déficit de la vente du pain.

Les attentats boches

Le Président fait connaître qu'il a reçu de M. YBARBERRAY une demande d'interpellation sur les attentats boches dans le Nord.

Un faux scandale

PITEUX ECHEC D'UNE CAMPAGNE CONTRE LES MINISTRES SOCIALISTES De notre correspondant particulier

Les Pensions Militaires

Les veuves et orphelins, titulaires d'une pension définitive, délivrée sous le régime de la loi de 1831, peuvent, par application de l'instruction ministérielle du 26 février 1920, demander l'échange de leur titre de pension, contre un titre d'allocation provisoire d'attente.

Le pain cher pour le 15 Mars

M. ISAAC. — Le sous-secrétaire d'Etat nous a dit, au début de la séance, que le Gouvernement...

Accident mortel à Neuville-en-Ferrain

Hier matin, un accident mortel est survenu à l'usine Henri et Charles Herbaut, fabrique de papier, rue de Tourcoing, à Neuville.

Le prix des journaux Belges va être augmenté

Bruxelles, 12 mars. — Les directeurs des journaux belges considèrent que le coût des matières premières, de la main-d'œuvre et plus spécialement du papier ayant augmenté dans des proportions considérables, ont décidé de porter leur prix de vente des journaux de 10 centimes à 15 centimes, de majorer le prix actuel de l'abonnement ainsi que les tarifs de publicité, à partir du 1er avril 1920.

On tione les véritables assassins de Saint-Georges

LA BRIGADE MOBILE DE LILLE A ARRÊTÉ TROIS VÉRITABLES ASSASSINS DE MARCK, QUI ONT PASSE DES ANNEES EN PRISON.

Les patrons ont répondu aux mineurs de la Loire

Saint-Etienne, 12 mars. — Dans leur réponse à la demande d'augmentation de salaire de 4 francs par jour, présentée et discutée à la préfecture, par le Comité fédéral des mineurs de la Loire, les directeurs des compagnies houillères reconnaissent la légitimité d'un rajustement de salaires et proposent trois formules : la première comportant une heure de travail supplémentaire, la deuxième envisageant la majoration des salaires par catégories ainsi que des allocations familiales ; la troisième accordant des rajustements importants par catégories, sans changer le taux actuel des allocations pour en-

Les Ecoles pratiques vont toucher des indemnités spéciales

UNE INTERVENTION D'ESCOFFIER. Les écoles pratiques du département du Nord n'ont pas encore touché les indemnités spéciales des régions dévastées, qui leur sont dues, depuis le 1er du mois de septembre dernier, ainsi que l'indemnité de résidence afférente au 30 septembre 1919.

Pendant l'occupation un crime a été commis à Maubeuge

L'ASSASSIN EST CONDAMNÉ A MORT. Le 3 juin 1918, durant l'occupation allemande, un employé de la mairie de Boussois, M. Sylvain Hervé, était trouvé assassiné dans un champ de seigle, sur le territoire de Maubeuge.

LA BRIGADE MOBILE DE LILLE A ARRÊTÉ TROIS VÉRITABLES ASSASSINS DE MARCK, QUI ONT PASSE DES ANNEES EN PRISON.

Enfin, les auteurs du crime de Saint-Georges sont sous les verrous. Tous trois ont été arrêtés à Marck (Pas-de-Calais), et ont passé des années complètes en prison.

Les Ecoles pratiques vont toucher des indemnités spéciales

UNE INTERVENTION D'ESCOFFIER. Les écoles pratiques du département du Nord n'ont pas encore touché les indemnités spéciales des régions dévastées, qui leur sont dues, depuis le 1er du mois de septembre dernier, ainsi que l'indemnité de résidence afférente au 30 septembre 1919.

Les Ecoles pratiques vont toucher des indemnités spéciales

UNE INTERVENTION D'ESCOFFIER. Les écoles pratiques du département du Nord n'ont pas encore touché les indemnités spéciales des régions dévastées, qui leur sont dues, depuis le 1er du mois de septembre dernier, ainsi que l'indemnité de résidence afférente au 30 septembre 1919.